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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区安増惇夫ガバナーメッセージ
『拡がりは変化をもたらします』
3つの拡がり

①会員の拡がり ②奉仕の拡がり ③対外広報の拡がり

次回例会のお知らせ３月１６日 「題未定」 第３Ｇガバナー補佐 稲冨 靖彦君

ROTARY:MAKING
A DIFFERENCE
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《会報委員会》
松尾 和典 大坪 隆 赤田 隆一
有松 稔晃 櫻井 久紀 中村 克己
梛野 晴司

【幹事報告】 幹事 富田 稔 君
１) 本日例会終了後「３月度定例理事会」を開催いたします

理事各位は宜しくお願い致します。
２）ロータリーレート変更のお知らせ

３月１日より、1ドル、１０８円に変更（従来、１１０円）
３）例会臨時変更のお知らせ
★ 八幡ＲＣ
①３月６日（火）１２：５０～到津の森公園
②３月１３日（火）と４月３日（火）は休会
③３月２７日（火）１８：３０～北九州八幡ロイヤルホテル

★門司西ＲＣ
①３月８日（木）の例会は３日（土）１４：００～リーガロイヤル

ホテル小倉
②３月２９日（木）１８：３０～プレミアホテル 門司港

★小倉中央ＲＣ
①先にお知らせしておりました、４月２日（月）の例会は
通常例会になりました。

②４月１６日（月）１８：３０～リーガロイヤルホテル小倉

【会長の時間】 会長 吉田 総次郎君
５月１９日（土）、２０日（日）の二日間、地区大会が行われます。
１９日の１９時からＩＲ会長代理ご夫妻歓迎会があります。私や
稲冨ガバナー補佐も出席します。皆さんも是非出席して下さい。
２月号の月信にロータリーフェローズ２７００設立についての説明
が載っています。インターアクト、ローターアクト、ＲＯＴＥＸ、ＲＹＬ
Ａ、米山記念奨学生等ロータリーに関連するプログラムに参加さ
れた方が疎遠になることなく繋がり続けるための組織が出来ます
と言うことです。財団委員長の岩崎君や次期の青尐年交換の地
区委員として三島君が関わってくれます。私たち会員もこのよう
なことをしっかりと理解して良い方向へ向かうよう努力しましょう。
２月２４日、第２グループのＩＭがあります。第２グループは門司、
若松、戸畑、小倉ですので、北九州市で八幡だけが参加しない
状態なので、是非、参加してほしいとオファーがありました。
私と稲冨ガバナー補佐が参加しますので、後日報告します。
最後に、本日の理事会で、標準定款一部変更に伴う当クラブ細
則の見直しについての準備にかかります。

【前例会の記録】 ３月２日（金）

例会食事カロリー １，１００Kcal
出席報告

会員数 ５１名
当日の出席率 ４１名
ゲスト数 １名
ビジター数 ０名
会員出席率 ８２．００％
２月１７日の修正出席率 １００．００％ （Ｉ・Ｍ開催日）

ゲスト ：＜卓話者＞北九州市立八幡病院副院長伊藤重彦様

【誕生祝】

安東 秀夫君（昭和２２年２月２７日）

おかげさまで、２月２７日で７１歳になり
ました。公私共に老害でご迷惑をお掛け
していると思います。そのことはよく分か
っておりますので、鋭意努力していきま
す。これからも暖かい心でお付き合いの
程、宜しくお願い致します。

中村 克己君（昭和４５年３月２日）

今朝６時から、門司ゴルフ倶楽部で北九
州オープンゴルフトーナメント予選ラウン
ドのスタート係を終えた後、ここへお祝い
をして頂きに来ました。二度の病気の際、
左半身が不自由になり今も痺れがあるま
まですが、ゴルフ会で優勝しました。この
後、自分へのご褒美にドライバーを買い
に行こうと思います。新品のドライバーで
心機一転、二連勝を狙います。それが今年の目標です。
どうぞ、お付き合い下さい。

【本日の例会】 ２０１８年 ３月９日（金）

１．ロータリーソング "Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ"
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．祝誕生 浜崎 靖 君 Ｓ１３年３月８日

坂本 敏弘君 Ｓ３６年３月９日

５．会長の時間
６．各委員会報告
７．ニコニコボックスの報告
８．幹事報告

９．卓 話 “放 談” 紙上 義全君

【ニコニコボックス】

●北九州八幡病院副医院長、救命救急センター長、
災害医療研修センター長 伊藤重彦氏を歓迎して。
河島、貞方、正木、浜崎、岸野、三島、舟木和博、 髙橋、
井上、柿本、藤村、江﨑、波多野、有松、小嶋の諸君

●春の旅行会の計画がまとまりました。
京都、奈良、吉野の桜を楽しみましょう。 伊豆君

●子供がカジキ画廊で個展をしています。
興味のある方は御覧下さい。 井上君

●誕生自祝 安東、中村君 ●早退のお詫び 坂本君
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【委員会報告】

【クラブ奉仕委員会】 委員長 岸野 玲君

第３回のＩＤＭの編成表をお渡ししました。班数を４つにして人数が多くなるようにしました。テーマは「八幡西ＲＣの未来に向け
て」となっていますが、要は雑談をしてくださいという事です。また、この際に入会見込みの有るお友達を連れて来て頂き、一緒
に雑談をして、ロータリークラブの事を知ってもらい入会して頂けるようにしましょう。特に、リーダー、記録、幹事の方は必ずお
友達を連れて参加して下さい。宜しくお願いします。

【インターアクト委員会】 委員長 三島靖男君
今月のインターアクトの定例会は3月9日（金）の17時10分に自由ヶ丘高校へお越しください。宜しくお願いします。

【旅行同好会】 世話人 梛野晴司君

４月１０日（火）、１１日（水）の旅行のお誘いです。締め切りがもう尐しですので、迷っている方は参加して下さい。伊豆会長のご
指導により桜の良い場所を選んで苦心してコースを組んでいます。良い旅行、良い旅にしたいと思いますので、ご参加下さい。

【ゴルフ同好会】 ゴルフ会 幹 事 松尾和典君

今期のゴルフ同好会、会長杯取り切り戦の会長賞の賞品（バッグ）が出来上がりましたので、ご披露します。二つのバッグです。
しっかりとした素敵なバッグです。吉田会長は優勝者に二つともお渡しするとのことです。頑張りましょう。

＜２０１７～２０１８ ３月度定例理事会＞議事録
開催日 平成３０年３月２日（金）１３：３０～千草ホテル

１）４月度例会プログラムについて
６日 〞観桜会開催〞 １８：３０～黒崎はつしろ ⇒ 左記は「例会を兼ねて開催したい」

１３日 「子ども食堂について全般」 北九州市子ども家庭局子育て支援課 子ども食堂担当係長 長 迫様

２０日 「題未定」 公益財団法人・北九州市八幡医師会 八幡在宅医療・介護支援センター
看護師・ケアーマネジャー藤野絹子様

〃 松本麻子様
２７日 “クラブアッセンブリー ” （ＲＩ Ｄ2700 地区研修・協議会の報告）報告：参加者

＜上記、承認＞
２）当クラブ細則の一部変更について

（改正案）細則第７条、第７節２の規定
⇓

インターアクト委員会の外に青尐年教育委員会を設置し、２委員会を統合して「インターアクト・青尐年教育」として
一体化とすることについて。

＜上記、承認し先の例会に於いて全会員に諮る＞
３）標準定款変更に伴う、当クラブ細則の見直しについて。
４）安増ガバナー要請の先の、台湾地震の義援金拠出について

＜任意で募金を募る＞
５）国際ロータリー規定審議会に対する決議案提出について

【本日の卓話】 北九州市八幡病院副医院長 伊藤重彦様

「地域包括ケアシステムにおける病院前救急医療体制への取組」についてお話します。
現在、国は病院では急性期の入院を減らして、特殊なリハビリ等に特化した病院は入
院を維持し、慢性期、回復期は在宅で安らかな生活を送って頂くという方向性をもって
取り組んでいます。その結果、訪問看護や訪問介護等の在宅療養に関わる多くの関係
者が存在し、それをまとめる様〄な支援センターが出来上がっています。ところが、この
仕組みの中にお年寄りが急病や突然体調が悪くなった時にどのように病院に搬送する
のかという議論が置き去りにされていました。
国も改めてこのところをきちんとしなければならないと改善に取り組んでいます。軽症
だと思われるお年寄りの患者さんが救急車を使うと、重症患者に対応出来ないといった
ことが起こります。
更に、救急搬送の件数は増えていますが、救急車や救急隊員の数は増えていません。
そのため搬送が増えた部分をどのように工夫をして病院とのやり取りをしていくのかと
いうことが問題となり、救急車以外の搬送手段を考えていこうという案が出てきました。
また、緊急度を考えて救急搬送が必要かどうかを自分や家族で、看護師が、通信指令員が、
救急隊員が、そして医師がそれぞれの場面で判断することで本来必要な重症患者の救急搬
送の機会を確保しようという活動もしています。
今後は、民間救急車や病院救急車を有効利用して頂いて、地域包括ケアの中で高齢者の
急病者をうまく搬送していくことを、消防庁の委託研究として、この北九州市をモデルとした研
究成果を展開していこうと考えています。
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（次年度理事会議事録）


